



ACCEPTATION DES RISQUES ET DÉGAGEMENT DE RESPONSABILITÉ (v8)

Je comprends que le BU est un organisme à but non lucratif entièrement administré de bonne foi par des bénévoles.

OBSTACLES NATURELS ET ANIMAUX SAUVAGES

Je comprends que ma participation à l'une des épreuves de course en sentier ou de vélo de montagne du BU se déroule en sentiers ou chemins forestiers comportant des obstacles naturels (incluant mais sans limitation des trous, roches, racines, arbres, branches, boue, feuilles mortes, gazon, falaises, etc.) qui font intégralement partie de la définition de ces activités. Je comprends également que le cadre naturel et la période de l'année à laquelle se déroule l'événement sont propices à la présence d'animaux sauvages incluant certains gros mammifères (ours, coyotes, lynx, orignaux, chevreuils...) et que le BU n'exerce aucun contrôle sur l'environnement naturel.

COHABITATION SUR LE PARCOURS

Je comprends que le BU n'a pas d'exclusivité sur les sentiers qui se trouvent dans les réseaux du Parc des Sommets de Bromont et de Bromont Montagne d'Expériences et que la cohabitation avec les autres utilisateurs y est nécessaire pendant l'Événement. Je comprends également que certaines sections du parcours se déroulent sur des rues ou chemins de campagne sur lesquels la circulation routière n'est pas bloquée et que je me dois d'y respecter le code de la sécurité routière en plus de faire preuve des précautions d'usage en étant visible en tout temps, de jour comme de nuit.

PRÉPARATION ET AUTONOMIE

Je comprends que ma participation au BU nécessite une préparation aérobique, physique, mentale et technique adéquates, un habillement adapté à la température et aux risques de précipitation en octobre à Bromont (Québec), de l'équipement testé et en bon état, suffisamment de piles, de vêtements réfléchissants et de réflecteurs (pour les vélos) pour voir et être vu pendant les épreuves de nuit, suffisamment de liquide et de nourriture pour couvrir la distance entre les ravitaillements et une gestion de course adaptée à mes aptitudes.

Je comprends que la nature même des épreuves de course en sentier et vélo de montagne du BU nécessite un certain niveau d'autonomie permettant de gérer les problèmes physiques qui découlent normalement d'une grande fatigue, notamment les douleurs musculosquelettiques, problèmes digestifs, irritations, ampoules et blessures mineures pour lesquelles aucune aide ne me sera apportée.

Pour les épreuves de vélo, je comprends également que je dois être en mesure d'effectuer de façon autonome certaines réparations mineures pour lesquelles aucune aide ne me sera apportée (crevaisin, bris de chaîne, etc...).

RÈGLES SANITAIRES (le cas échéant)

Le BU s'engage à faire respecter la totalité des consignes sanitaires de la santé publique en vigueur aux dates de l'événement. Je comprends que ma participation au BU dépendra entièrement du respect de ces règles et je m'engage à les respecter sous peine de disqualification.

INTERVENTION EN CAS D'URGENCE

Advenant une urgence médicale, j'autorise le BU ou toute personne autorisée par le BU à me prodiguer les premiers soins si jugés nécessaires. J'autorise également le BU, en cas d'accident, à me transporter (par ambulance, hélicoptère ou autrement) dans un établissement hospitalier ou de santé, le tout, s'il y a lieu, à mes propres frais.

AUTORISATION DE CAPTATION PHOTO ET VIDÉO

À titre d'athlète du BU, je consens à ce que des captations photos, audios et vidéos de moi et/ou de mon enfant participant d'âge mineur, soient prises par le BU ou toute personne autorisée dans le cadre de l'Événement. Je consens également à ce que le BU utilise ces photos ou vidéos à des fins promotionnelles sans rémunération de quelque sorte que ce soit.

DROIT DE MODIFICATION DU PARCOURS

En tout temps avant ou pendant l'épreuve, le BU se réserve le droit de modifier quelque section ou la totalité du parcours dans le but de pallier à des problèmes de nature sécuritaire, environnementale, légale ou pour toute autre raison jugée nécessaire par le BU.

ACCEPTATION DES RISQUES

Je comprends que l'épreuve à laquelle je décide de participer de plein gré comporte des risques et dangers inhérents associés à la course en sentier ou de vélo de montagne, y compris des risques de blessures pouvant causer la mort et des risques de bris de matériel et j'accepte d'en assumer l'entière responsabilité. J'accepte également d'assumer l'entière responsabilité pour tous dommages de toutes natures résultant du non-respect de ma part de tous règlements du BU et du serment du coureur.

DÉGAGEMENT DE RESPONSABILITÉ

Nonobstant toutes lois ou règlements en vigueur, je dégage, en mon nom et celui de mes parents et héritiers, de toute responsabilité, l'organisation et le conseil d'administration du BU, incluant les administrateurs à titre personnel, l'ensemble de ses bénévoles, commanditaires, sous-traitants, partenaires, organismes soutenus par l'évènement, l'ensemble des propriétaires fonciers individuels, corporatifs et publics des terrains sur lesquels se déroule l'Évènement, ainsi que les parents et héritiers de tous ceux nommés précédemment, pour tout bris ou vol de propriété, maladie (incluant mais ne se limitant pas à la COVID-19), blessure physique, morale, psychologique ou décès pouvant découler ou ayant découlé de ma préparation ou de ma participation au BU.

PARTICIPANT D'ÂGE MINEUR

Advenant que le participant soit d'âge mineur, je déclare, à titre de détenteur de l'autorité parentale ou de tuteur du participant, avoir pris entière connaissance de la présente et je consens à ce qu'il (elle) participe à l'une ou plusieurs épreuves du BU et m'engage, au nom du participant d'âge mineur, au respect de chacune des clauses ci-dessus.

Finalement, j'accepte que les lois du Québec s'appliquent et convient que seuls les tribunaux du Québec sont compétents en cas d'éventuelles réclamations.



RISK ASSUMPTION AND DISCLAIMER (v8)

I understand that the BU is a non-profit organization run entirely in good faith by volunteers.

NATURAL OBSTACLES AND WILD ANIMALS

I understand that my participation in one of the BU trail running or mountain bike events takes place on trails or forest roads with natural obstacles (including but not limited to holes, rocks, roots, trees, branches, mud, fallen leaves, grass, cliffs, etc.) which are an integral part of the definition of these activities. I also understand that the natural setting and the time of year in which the event takes place are favorable to the presence of wild animals including certain large mammals (bears, coyotes, lynx, moose, deer, etc.) and that the BU has no control over the natural environment.

SHARING THE COURSE

I understand that the BU has no exclusivity on the Parc des Sommets de Bromont and Bromont Montagne d'Expériences trail networks and that sharing these trails with other users is necessary during the Event. I also understand that certain sections of the course take place on streets or country roads where traffic is not blocked and that I must respect the highway safety code in addition to taking the usual precautions by being visible at all times, day and night.

PREPARATION AND AUTONOMY

I understand that my participation in the BU requires adequate aerobic, physical, mental and technical preparation, clothing adapted to temperature and weather in October in Bromont (Québec), proved equipment in working condition, enough batteries, reflective clothing and reflectors (for bikes) to see and be seen during night events, enough liquid and food to cover the distance between refuel stations and race management adapted to my abilities.

I understand that the very nature of the BU's trail running and mountain bike events requires a certain level of autonomy to manage the physical problems that normally arise from extreme fatigue, including musculoskeletal pain, digestive problems, irritations, blisters and minor injuries for which no help will be provided.

For cycling events, I also understand that I must be able to independently carry out certain minor repairs for which no assistance will be provided (puncture, broken chain, etc.).

HEALTH RULES (if applicable)

The BU undertakes to ensure compliance with all public health guidelines in force on the dates of the event. I understand that my participation in the BU will depend entirely on compliance with these rules and I undertake to respect them under penalty of disqualification.

EMERGENCY RESPONSE

In the event of a medical emergency, I authorize the BU or any person authorized by the BU to provide me with first aid if deemed necessary. I also authorize the BU, in the event of an accident, to transport me (by ambulance, helicopter or by other means) to a hospital or health establishment, all, if necessary, at my own expense.

AUTHORIZATION FOR PHOTO AND VIDEO CAPTURE

As a BU athlete, I consent to the recording of photos, audios and videos being taken by the BU or any authorized person as part of the Event of me and/or my minor participating child. I also consent to the BU using these photos or videos for promotional purposes without compensation of any kind.

COURSE MODIFICATION

At any time before or during the event, the BU reserves the right to modify any section or the entire course in order to remedy problems of security, environmental or legal nature or for any other reason deemed necessary by the BU.

RISK ASSUMPTION

I understand that the event in which I voluntarily choose to participate involves inherent risks and dangers associated with trail running or mountain biking, including the risk of injury or death and the risk of equipment breakage and I accept full responsibility for it. I also agree to assume full responsibility for all damages of any nature resulting from my non-compliance with any BU regulations or the participant's pledge.

DISCLAIMER

Notwithstanding any laws or regulations in force, I release, in my name and that of my parents and heirs, from any responsibility, the organization and the board of directors of the BU, including the directors personally, all of its volunteers, sponsors, subcontractors, partners, organizations supported by the event, all individual, corporate and public landowners where the Event takes place, as well as the parents and heirs of all those named above, for any breakage or theft of property, illness (including but not limited to COVID-19), physical, moral, psychological injury or death that may arise or have arisen from my preparation or my participation in the BU.

UNDERAGE PARTICIPANT

In the event that the participant is a minor, I declare, as holder of parental authority or tutor of the participant, to have read this document fully and I consent to his/her participation in the one or more events of the BU and undertake, on behalf of the minor age participant, to respect each of the above paragraphs.

Finally, I accept that the laws of Quebec apply and agree that only the courts of Quebec have jurisdiction in the event of any claims.